
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 第１７５４回  ２０２１年１０月７日（木）≪週報≫ 

 
                             秦野名水ロータリークラブ 

                               秦野商工会議所１２：３０ 

ハイブリット 

                                                                                                                                            

１．点  鐘 

２．合  唱 国歌「君が代」,「奉仕の理想」,ロータリーの目的 

３．お客様の紹介 

   ・矢端
ヤ バ タ

 雅子
マ サ コ

 様（小田原ＲＣ） 

４．会長の時間 

              〇本日は、約１カ月半ぶりに淵脇さんが例会にお見え頂き

ました。本当に健康そうなお顔を拝見できまして非常に

うれしく思っております。ようこそ復帰されました、お

めでとうございます。 

              〇10月 3日第 7グループのポリオ根絶及びコロナの沈静化

の祈願祭を行いました。後ほど実行委員長を務められま

した酒井さんよりご報告を頂きたいと思います。 

  〇10年ほど前に出版された本ですが、ＰＨＰ研究所が発行いたしました「名経営者の 

   すごい言葉」著者は桑原晃弥さんがまとめた物で、大企業トップの方々が名言を残 

   している、運が開ける名言が乗っている本でした。その中で初めに気迫みなぎる 

      挑戦の言葉というところが 10社ほどありました。第一に取り上げられましたのが、 

   アマゾンのジェフ・べゾス氏の言葉を紹介したいと思います。 

  〇アメリカの所得番付で第一位にアマゾンのジェフ・べゾス氏であったようです。 

   前アメリカ大統領のトランプ氏は 400番以内に入らなかったようです。 

   ・目先の利益を追わなかったからアンゾンは成功した。 

アマゾンの命名理由は、アマゾン川が地球最大の川だからだ。それは、地球最大 

の本屋を作りたいと願う創業者ジェフ・べゾスにピッタリのネーミングだった。

しかし、1994 年創業当初のべゾスは書店業界について何も知らなかった、旧来の

本屋のことなど誰もが忘れるほどのインターネット書店を創出するという挑戦の

ビジョンだけを強烈に持っていた。業界の事はほとんど知らなかった。 

    米国プリンストン大学を主席で卒業し、金融通信会社や投資銀行などで働く中で、 

    べゾスは現代ゴールドラッシュならぬ「インターネットラッシュ」である事に 
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奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 



    気づく。この絶好機を逃すまいと、インターネットで扱えそうな商品を 20程 

    リストアップした。最も可能性がありそうだと選んだのが、インターネットで本を

売るというアイデアだった。 

     べゾスはすぐにガレージつきの部屋を借りた。ガレージは、アップルやグーグル

など成功した企業がスタートした場所であり、創業物語に不可欠だと考えたからだ。

べそスは「懸命に働き、楽しみ、歴史を作ろう」という哲学持つ。歴史を作るには

にはまごまごしていてはダメだ。「急速に大きくなろう」をスローガンに、短期間

での巨大化を急いだ。べゾスは成功確率を 10％と見ていたが、周囲には 30％と説

明し、家族も巻き込んで資金をかき集めた。その資金をユーザーにすばらしいショ

ッピング経験を与えるためにつぎ込んだ。短期の利益は重視しない。巨大化するに

はブランドが必要だ。べゾスはひたすらブランド力を高めるという長期戦略で、他

社を一気に圧倒しようと考えた。だから、巨額の赤字が出ても気にしなかった。 

   ・徐々にやるか 一気にやるかを決めてから動く 

    楽天創業者。三木谷浩史は、ビジネスには戦争型と戦闘型があるという。戦争型は、

大きな戦略を展開していく。マイクロソフトやグーグルのように一気に世界シェア

を奪い取ろうとする。一方、戦闘型は、小さな勝利を積み上げていく。フェイスブ

ックや楽天のように、じわじわとシエアを広げていく。アマゾンのやり方は典型的

な戦争型だ。圧倒的なシエアを占めるようになった今も、アマゾンの成長願望は止

まらない。数々のⅯ＆Ａ（回収と合併）によって、「地球最大の本屋」から「地球

最大の選択を提供する会社」「地球最大のカスタマー中心の会社」となりつつある。

世界最大の小売チェーンであるウオールマートとの対決を予測する人もいるほど

である。 

５．幹事報告 

【ガバナー事務所より】 

 今月のロータリーレート：１＄＝１１２円 

①ポリオ根絶・コロナ鎮静化祈願祭並びに募金活動のご案内 

 ②2021年 10月 地域社会の経済発展月間及び End Polio Nowリソースのご案内 

 ③第 50回 ロータリー研究会 記念講演会のご案内 

 ④2024～2025年度ガバナー・ノミニー選出の件 

 ⑤2021～2025年度ガバナー・ノミニー候補者提案に関する告知 

 ⑥「デジタルの日 My Rotaryの世界へ（10月 10日オンライン開催）」のご案内 

【受付文書】⇒無し 

【例会変更】 

 《秦野》 

  ・10月 26日（火）休会 

   【本日の配布物】 

６．記念日  

    ・会社創業記念日 淵脇さん（9/1）       

    ・入 会 記 念 日 淵脇さん（9/11） 

    ・御結婚記念日  

    ・御誕生記念日（会 員）淵脇さん（10/1） 

            （配偶者）淵脇忠夫さん（9/1） 

７．スマイル報告 

  〇鈴木和夫さん「淵脇さん 1ヶ月半ぶりの例会、再開ですね。非常にお元気そうで安

心しました。今月は米山月間です。皆様のお気持ちを宜しくお願い致します。」 

  〇山谷洋子さん「10/3 伊勢原大神宮で祈願祭がおこなわれました。（邪気を払う神

楽）を巫女さんが舞って下さり厳かに進められました。ありがとうございました。」 

  〇北村まり子さん「スマイルします。」 

  〇古谷スミ子さん「久しぶりの会食‼ おいしいでーす。」 

  〇大屋富茂さん「10/3伊勢原大神宮に於ける（祈願祭）には会長・幹事に於かれまし



ては、大変お疲れ様でした。大盛況の内に終了いたしました事をご報告いたしまま

るす。」 

  〇桐山晃忠さん「コロナウイルスも段々弱日となり一安心と思いきや、又復活するか

もしれません。十分気を付けて頑張りましょう。」 

  〇原郁夫さん「淵脇さん退院おめでとうございます。」 

  〇原恵美子さん「急な涼しさ 寒さでしょうか。秋晴れがまちどうしいですね。スマ

イルします。」 

  〇東島礼美さん「スマイルします。」 

  〇淵脇美代子さん「皆様、お久しぶりです。お見舞いをいただきましてありがとうご

ざいました。又、今日は創業祝い、主人の誕生祝、入会記念のお祝い、それに私の

誕生祝、四つもかさなり、うれしい一日になりそうです。本当にありがとうござい

ます。元気で頑張りますのでこれからもどうぞよろしくお願い致します。」 

  〇福原美千加さん「先週は母の通院とためお休みして申し訳ありません。介護を通し

て学ぶことがたくさんありますね。がんばります。」 

  〇諸星利男さん「新型コロナウイルス感染がおさまりますように❕」 

  〇諸星道治さん「お帰りなさい淵脇さん、無理しないでロータリー活動楽しみましょ

う、矢端さんいつも参加して頂きありがとうございます。」   合計 61,600 円 

８．出席報告 

  〇会員数 １６名、出席義務 １６名、出席数 １６名、出席率 １００％ 

  〇Zoom参加 矢端様 山本さん 

９．地区委員会報告 

  〇国際奉仕 諸星道委員長 

              外国コイン段ボール 2つあります。 

今日宅急便で送ります。 

              ふたが開いておりますが、お持ちの日本円とか外国コイン 

              を入れてあげたいとかいう方がおられましたら、入れてく       

              ださい。 

 

  〇米山奨学委員会 諸星利委員長 

米山寄付金と言う事で、お手元に配布されております。 

今年もよろしくお願い致します。一口 15,000円で上 

の限りはございませんので何口でも頂ければと思います。 

    10/21までにお願いいたします。  

〇第 7グループ 酒井実行委員長  

             先ほどご案内がありました、伊勢原大神宮にて、 

ポリオ撲滅祈願祭を行いました。 

各クラブ委員長さんを始め大勢の参加を頂きました。 

そこで友好関係が結ばれたようです。 

 

  〇会員増強委員会 大屋委員長 

   先日地区委員会 会議がございました。その中で 

   急きょ出てきたのが、10/11～16までの 1週間 

   「例会に会員候補者をお誘いください」と言う  

週間になっております。地区から一人当たり 3,000 円の補助金を出します。上限

がありまして 100人までです。Zoom参加も okだと思います。当クラブ今まで出て

頂いた 4名の方にお声掛けして頂き、来週の例会に Zoomで参加して頂くと！Zoom

で参加して頂いた 4名を地区に報告し一人 3,000円なので、12,000円もらいます。

地区として会員増強をどんどん進めてほしいという強い現れだと思います。第 7

グループ会長・幹事にメールで伝達致しました。各クラブからこの様な候補者が

出てくる事を期待しております。増強について「時の会長・増強委員長が動かな



いと会員増強はできない」と言われています。 

10．委員会及びその他の報告 

11．卓話 諸星利男さん 

             〇オリンピックと Virus感染症 

              今年は大きな国家的なイベントとして、オリンピックが開催 

              されました。もう一つ社会問題として大きかったのは 

ウイルス感染症 19年から COVID19が出てから感染症 

ウイルスが生物学的対象にうつってしまいましたが、 

それまではネットワーク上のウイルス対策、これをどう 

やるか、どのように完全なものにするかで決まると思います。 

   〇日本は 2回目のオリンピックを行いました。オリンピックをやる前にネット上のウ

イルス対策をやらないとだめだという事でした。ところが新型ウイルスにかき回さ

れて、観客を入れない競技で結果としては最大のメダルを頂きました。  

    第 1回のオリンピックのころは、日本は右上がりでした。12回大会の時に日本は 

    第 1回のオリンピックを開催する予定でしたが、日中戦争がはじまりオリンピック

返上しました。引き受けてくれたのはヘルシンキでした。最終的にはヘルシンキも

開催されませんでした。その後第二次世界大戦に広がってゆきます。そんな大きな

流れの中にウイルスとかコロナが隠れています。 

   〇ウイルスの大きさ （肉眼では見えない） 

    肉眼   ・・・ミリメーター（㎜）の世界 限界 0.1㎜程度 

    光学顕微鏡・・・ミクロンの世界 0.2μｍ（200μｍ）の大きさまで・光の波長 

    電子顕微鏡・・・ナノミクロン（μm）の世界 1～0.1nm・・・電子の波長 

  〇呼吸器感染症 

    1）細菌 結核 肺炎球菌 溶血性連鎖球菌  

    2）ウイルス インフルエンザⅤ．はしか．風疹 コロナⅤ． 

    3）真菌（かび） 

    4）その他 大気汚染・喫煙等・・・生物、非生物が原因となる 

    胃腸炎：ノロ・ロタ Virus、肝炎 Virus、胃底部粘膜：HerpesⅤ． 

   〇呼吸器疾患の原因となるコロナウイルス 

① いわゆる風邪の原因となる Virus 

② SARS 

③ MARS 

④ 新型コロナウイルス（COVID－19） 

   〇重症急性呼吸器症候群コロナウイルス 

    SARS―COVは、こうもりのコロナウイルスが人に感染して重症肺炎を引き起こす 

    ようになったと考えられている。2002年に中国：広東省で発生し、2002年 11月 

から 2003 年 7 月の間に 30 を超える国や地域に拡大した。2003 年 12 月時点の WHO

の報告によると疑い例を含む SARS患者は 8,069人、うち 775人が重症の肺炎で死亡

した。当初この病気の感染源としてハクビシンが疑われていたが、今ではキクカシ

ラコウモリが自然宿主であると考えられている。雲南省での調査では、SARS―COV

とよく似たウイルスがキクカシラコウモリに感染していることが確認されている。

人から人への伝番は市中において咳や飛沫を介して起こり、感染者の中には一人か

ら十数人に感染を広げる「スーパースプレッター」が見られた。また、医療従事者

への感染も頻繁に見られた。死亡した多くは高齢者や、心臓病、糖尿病等の基礎疾

患を前もって患っていた人であった。子供にはほとんど感染せず、感染した例では    

軽症の呼吸器症状を示すのみであった。2003年以降、ヒトへの感染は見られない。 

〇＃１．相模湾が船舶でうまったのは事実！！！ 

 ＃２．名水 RCは永遠です！！！ 

12．点  鐘 


